





## NOTA DE PRENSA

## GRANADA-LA PALMA SCA propondrá nuevos productos y formatos de packaging en Fruit Logística 2014

Esta cooperativa de Carchuna (Granada), asociada a FAECA-Granada, participará en Frui Logística 2014 con un stand de 125 metros cuadrados, ubicado en el Pabellón 18 de España (CO1).

Granada, 3 de febrero de 2013. La cooperativa Granada-La Palma, con sede en Carchuna (Granada-Andalucía-España) participará esta semana en la Feria Internacional de Frutas y Hortalizas de Berlín (Alemania), Fruit Logística, que se celebra del 5 al 7 de febrero en Berlín (Alemania), donde acude con la intención de reforzar sus relaciones comerciales con clientes internacionales y analizar las preferencias de clientes y agentes profesionales de la distribución en cuanto a nuevos productos y formatos de packaging.

En esta feria mundial de las frutas y hortalizas frescas, Granada-La Palma SCA realizará su actividad comercial en un stand de 125 m2, donde instalará una sala de innovación en la que los clientes podrán opinar entre cinco propuestas de nuevos empaquetados y doce propuestas de nuevos productos.

Granada-La Palma SCA es el mayor productor mundial de tomate cherry y especialidades de tomate. Su amplia gama de tomates de especialidad se ha complementado durante estos años con nuevos productos como el tomate cherry rama, tomate cherry amarillo, tomate cherry pera, tomate cocktail, tomates snack, etc....Esta cooperativa también produce pepino, especialidades de pimiento y chirimoya, entre otros productos.







Granada-La Palma SCA es la principal cooperativa hortofrutícola de Granada, en cuanto a producción y exportación, contando con 638 socios agricultores, 802 hectáreas de cultivos y una producción de 68.000 toneladas. Con capacidad para atender la demanda de sus clientes durante todo el año, comercializa sus productos en el mercado europeo, teniendo clientes en casi la totalidad de países europeos comunitarios y no comunitario. En este sentido, la ampliación de sus instalaciones en los últimos años ha supuesto un salto competitivo en la empresa incorporando la robotización de los procesos, tecnologías de la información y la optimización la logística interna.

Esta cooperativa, presidida por Pedro Ruiz García, es fiel cada año a la feria alemana a la que desplazarán un gran equipo técnico y comercial, organizando además una visita profesional de más 30 socios agricultores para que conozcan de primera mano la actividad comercial internacional de la cooperativa y conozcan las novedades de otros países productores. En este momento, la estrategia empresarial de esta cooperativa está centrada en la adaptación de sus productos y envases a los nuevos estilos de vida de la población europea. En esta línea, conceptos como el "snacking" o consumo de alimentos mientras te desplazas (on the go), así como el desarrollo de hortícolas que evoquen la cocina tradicional han inspirado su catálogo de productos hortícolas "snack" y mini vegetales.

Más información o contacto con GRANADA-LA PALMA SCA: Pedro Ruiz (presidente) y David del Pino (gerente) de Granada-La Palma SCA: 958 623903. Susana Rodríguez Gómez Dpto. de Comunicación de FAECA-Granada. Tfno. +34 958 522616. Móvil: 610 871788. comunicacion@faecagranada.com. Se enviará nota de prensa de la actividad de esta empresa cooperativa en Fruit Logística 2014.